

Intervención A.M.P.A. C.P. TOMÁS DE VILLARROYA en el pleno del Ayuntamiento del Valencia el 31 de mayo de 2007

Sra. Alcaldesa, Srs/as Concejales:

Me llamo Félix Quintana Martí y hablo en representación de los padres y madres de alumnos del **C.P. Tomás de Villarroya**, uno de los muchos colegios de la zona afectados por la Subestación y los cables de alta tensión. Nuestros hijos estudian a escasos 5 m de los cables y viven entorno al cableado y en las inmediaciones de la Subestación, hecho que da lugar a que nuestros niños se vean expuestos de manera constante, día y noche, a los peligros que presentan estas infraestructuras.

No es la primera vez que participamos en el Ayuntamiento, como AMPA de este colegio, con respecto a este problema; pero deben ustedes entender la gran preocupación de los padres después de lo ocurrido el pasado 15 de mayo tras la explosión en la Subestación.

En nuestras primeras intervenciones solicitábamos que la Subestación no se pusiera en funcionamiento porque temíamos que la salud de nuestros hijos iba a ser mermada por la exposición a los campos electromagnéticos generados por los cables de alta tensión. Algo que seguimos y seguiremos exigiendo, porque aunque este ayuntamiento presente informes que demuestran que los campos electromagnéticos no afectan a la salud, también hay otros muchos que demuestran que sí son perjudiciales. Quizá no se ha investigado lo suficiente o no interesa que se investigue, pero recuerden que en Majadahonda, después de 30 años el fiscal de medioambiente ha tenido que clausurar y trasladar un transformador por el elevado número de muertes de cancer (46) entorno a 20m del transformador.¿Debemos nosotros esperar que mueran nuestros hijos para que alguien tome cartas en el asunto?

Sra alcaldesa y Srs concejales, como padres nos sentimos responsables y con la obligación de seguir demandando la seguridad y la salud de nuestros hijos. Deben saber que fue un milagro que no hubiera ninguna víctima, pues si la explosión se hubiera producido cuarenta minutos más tarde, muchos de los niños que pasan por la C/ Vicente Parra para acudir como cada mañana al colegio se hubieran convertido en víctimas de la explosión.

Quiero transmitir que el deseo de los padres es que esta intervención no caiga en saco roto, como ha ocurrido otras veces, y que solo sirva para que posteriormente ustedes empiecen a debatir y tirarse la responsabilidad los unos a los otros. No consientan que salgamos de este pleno con la sensación de que nuestros representantes políticos no son capaces de ponerse en el lugar del ciudadano que está sufriendo. Libérennos de esta angustia y sufrimiento, ya que solo ustedes pueden hacerlo si realmente tienen voluntad.

Sra. Alcaldesa, Srs/as concejales, asuman todas las responsabilidades, cada uno la que le corresponde, dejando de lado las diferencias de partidos y realizando un esfuerzo para encontrar entre todos, equipo de gobierno y oposición, una solución para conseguir la clausura definitiva y el traslado de la subestación a un nuevo emplazamiento.

Muchas Gracias